

## **DONS POUR HAÏTI**

À la suite des événements tragiques qui frappent durement les habitants du Grand Sud d'Haïti, nous appelons les diocésains et diocésaines, ainsi que les communautés chrétiennes du diocèse, à signifier leur solidarité par la prière et par des dons pour venir en aide aux personnes confrontées à une situation sanitaire extrême.

Nous invitons chaque assemblée de fabrique et équipe pastorale à tenir une collecte spéciale au moment jugé opportun d'ici le 26 septembre 2021. Comme pour les quêtes spéciales habituelles, les paroisses pourront remettre un reçu de charité pour les dons de plus de 20 \$. Les sommes recueillies seront acheminées à l'économat diocésain.

Les individus peuvent également faire parvenir leur don directement au diocèse, en mentionnant « Dons pour Haïti » ; là aussi, pour les dons de 20 \$ et plus, le diocèse délivrera un reçu. Les dons peuvent aussi se faire directement sur le site Web diocésain : <a href="https://www.dsjl.org/fr/faire-un-don">https://www.dsjl.org/fr/faire-un-don</a>.

Au terme de la campagne, le diocèse fera un don total à la Société des prêtres de Saint-Jacques, présente sur le territoire haïtien par l'animation de paroisses et d'œuvres pour les enfants, les pauvres, les malades. Trois membres de la Société sont en service missionnaire dans notre diocèse : Jean Roudy Denois, vicaire général ; Louinès Plaisir, curé à l'Unité pastorale Les Jardins ; Patric François, prêtre collaborateur à la paroisse Saint-Jean-l'Évangéliste. Soulignons qu'en plus de nombreux diocésains et diocésaines d'origine haïtienne, les abbés Walnès St -Clair, curé de la paroisse La Résurrection et Jean-Robert Michel, prêtre collaborateur à Saint-Joseph-de-Chambly, sont originaires de ce pays.

Merci à l'avance pour votre générosité.

Yvon Métras

Secrétaire général